

COMMUNICATION SUR LE PROGRES – PACTE MONDIAL

17/12/2012

Je, soussigné, **Adrian DIACONU**, Président du Groupe **Alpha Direct Services**, confirme de nouveau mon soutien continu au Pacte Mondial et renouvelle par ailleurs l'adhésion d'Alpha Direct Services aux différents principes du Pacte Mondial.

Notre Groupe continue de **placer les pratiques éthiques de l'Entreprise au-dessus de toute considération commerciale** :

- Alpha Direct Services est d'ailleurs adhérent de la **FEVAD** (Fédération du e-commerce et de la vente à distance) et, à ce titre, accorde la plus grande importance aux règles fondées sur les valeurs de transparence et de **respect du consommateur**.
- Nous sommes d'ailleurs par ailleurs engagés dans la **réinsertion professionnelle** et mettons un point d'honneur à donner leur chance à des personnes en grande difficulté sociale.
A ce titre, Alpha Direct Services a permis en 2012 à un grand nombre de personnes de se reconstruire par le travail et par une reprise de vie sociale et économique, notamment par le biais d'une collaboration avec les C.A.T régionaux [Centres d'Aide par le Travail pour les personnes handicapées].
- De plus, en construisant une plate-forme type **HQE** (Haute Qualité Environnementale) sur son site de Beauvais en 2008, Alpha Direct Services a souscrit aux objectifs du développement durable.
Notre nouvelle plateforme qui verra le jour en 2013 à Evreux sera elle aussi **non seulement conforme aux normes en vigueur mais également conforme aux objectifs du développement durable**.
- Il convient d'ajouter que nos fournisseurs d'emballage de cartons s'engagent en faveur de l'environnement : les emballages sont conformes aux dispositions du décret n°98-638 du 20 juillet 1998 relatif aux exigences liées à l'environnement.
Les emballages qu'ADS utilise sont conçus et fabriqués dans le respect des (projets de) normes CEN.
Alpha Direct Services fournit donc à ses clients des emballages respectueux de l'environnement.
- Enfin, notre Groupe apporte une attention particulière à la valorisation de ses déchets. **L'ensemble de nos filiales traite en vue leur recyclage en cartonnerie en moyenne 900 tonnes de carton par an.**

Adrian DIACONU
Président d'Alpha Direct Services



17/12/2012

I, the undersigned, **Adrian DIACONU**, **Alpha Direct Services** CEO, duly give again all my support to the United Nations Global Compact and, renew the membership of Alpha direct to the different principles of the Global Compact.

ALPHA DIRECT SERVICES places **business ethics and compliance above all commercial considerations**.

- ALPHA DIRECT SERVICES is member of the **FEVAD** (Association of distance-selling businesses), and emphasizes to the rules founded on **transparency** and **consumer's respect**.
- ALPHA DIRECT SERVICES is engaged on **reintegration into employment** and makes a point of giving people who are in social difficulties the opportunity to work. In 2012, thanks to Alpha Direct Services, a large number of persons could rebuild by work and to have resumption of their social and economic life. Alpha Direct Services is cooperating with local Work Assistance Centre dedicated to the integration of the disabled.
- Moreover, by implementing in 2008 a **HEQ building** in its facility in Beauvais, Alpha Direct Services subscribed to the policies of **sustainable economic development**.
To go further, Alpha Direct Services will implement a new **HEQ building** in Evreux next year. This new building will be relevant to the sustainable development objectives.
- Furthermore, our package suppliers are also committed in favor of the environmental protection: their packages are in full compliance with the provisions of the decree n°98-638 of July, 20th, 1998.
ADS is using packages designed and manufactured in line with CEN standards.
Alpha Direct Services is providing to its customers packages environmentally friendly.
- To conclude, our Group pays attention to improve the recycling of waste.
All our facilities are recycling on average 900 tons of cartons per year.

Adrian DIACONU
Alpha Direct Services CEO

